



REHILETE. Esperanza Ortega Azar, presidenta de la Cámara Nacional de la Industria de Transformación, destacó la importancia del diálogo entre el poder Legislativo y el sector industrial para mitigar el impacto de los aranceles. Subrayó la necesidad de proteger la industria mexicana y reconoció que las decisiones tomadas por la presidenta Claudia Sheinbaum han sido acertadas, logrando buenos resultados para el país. Ortega Azar enfatizó que una colaboración entre el gobierno y la industria es clave para enfrentar los retos económicos actuales y fortalecer la economía nacional.



MALABARISTA. El Senado avanza en una propuesta que busca involucrar a la comunidad escolar en la toma de decisiones del sistema educativo local y estatal. Luis Donald Colosio Riojas, de Movimiento Ciudadano (MC), quien promovió la iniciativa, destacó que el objetivo es revertir el centralismo y la burocracia, otorgando mayor poder a los actores educativos que experimentan día a día la educación, como padres, madres, maestras y maestros. Esta medida pretende fortalecer la participación y la gestión educativa a nivel local.



CARPA. En San Lázaro se alista una propuesta contra los llamados "cárteles inmobiliarios". Luis Humberto Fernández, legislador de Morena, propone crear el delito de "corrupción inmobiliaria" a nivel federal. La iniciativa busca sancionar tanto a particulares como a servidores públicos involucrados en estas prácticas, que, según el diputado, generan vivienda irregular y provocan un aumento injustificado en el costo de las viviendas. La propuesta busca frenar estas acciones y proteger a los consumidores de este tipo de abusos.